



PENERBANGAN KOMERSIAL PERDANA C919

Penumpang mengambil foto dengan C919, pesawat penumpang besar buatan Tiongkok, sebelum penerbangan komersial pertamanya di Shanghai, Tiongkok, Minggu (28/5), C919 memulai penerbangan komersial pertamanya dari Shanghai ke Beijing pada hari Minggu, menandai masuknya secara resmi ke pasar penerbangan sipil.

## Kelompok HAM Desak Taliban Harus Diselidiki Atas Kejahatan Terhadap ke Perempuan

Taliban semakin mengecualikan perempuan dari kehidupan publik, memaksakan serangkaian undang-undang yang kejam sejak memperoleh kembali kekuasaan di Afghanistan pada 2021.

**KABUL (IM)** – Dua organisasi hak asasi manusia (HAM) terkemuka mendesak Taliban harus diselidiki atas kejahatan terhadap kemanusiaan karena tindakan brutal mereka terhadap hak dan kebebasan perempuan di Afghanistan.

Amnesty International dan International Commission of Jurists (ICJ) mengatakan perlakuan kelompok terhadap perempuan dan anak perempuan memenuhi kriteria pelanggaran gender, yang didefinisikan sebagai kejahatan terhadap kemanusiaan oleh Pengadilan Kriminal Internasional (ICC).

Kelompok tersebut semakin mengecualikan perempuan dari kehidupan publik, memaksakan serangkaian undang-undang yang kejam sejak memperoleh kembali kekuasaan di Afghanistan

pada 2021.

Anak perempuan dan perempuan telah diskors dari pendidikan menengah dan universitas, dilarang dari berbagai sektor pekerjaan, menolak akses ke ruang publik, melihat hak mereka untuk bepergian ke luar negeri dibatasi, dan diperintahkan untuk menutupi diri mereka di depan umum.

“Biarlah tidak ada keraguan, ini adalah perang melawan perempuan,” kata Agnes Callamard, Sekretaris Jenderal Amnesty Internasional, dalam sebuah pernyataan pada Sabtu (27/5) yang mengungkapkan laporan bersama tersebut.

Ini adalah kejahatan internasional. Mereka terorganisir, tersebar luas, sistematis, lanjutnya.

Kampanye penganiayaan gender Taliban begitu besar, berat dan sistematis, yang

secara kumulatif tindakan dan kebijakan membentuk sistem represi yang bertujuan untuk menundukkan dan meminggirkan perempuan dan anak perempuan di seluruh negeri, ungkap Santiago A. Canton, Sekretaris Jenderal ICJ, sekelompok hakim dan pengacara terkemuka yang berkantor pusat di Swiss.

Laporan kami menunjukkan bahwa ini memenuhi kelima kriteria untuk memenuhi syarat sebagai kejahatan terhadap kemanusiaan atas pelanggaran gender, lanjutnya.

Laporan kami memberikan perspektif holistik dan mendalam yang menggarisbawahi skala dan keseriusan pelanggaran oleh Taliban, ujarnya.

Ini menyerukan perubahan drastis dan mendesak dalam pendekatan komunitas internasional terhadap perilaku kriminal Taliban yang terus-menerus dan mencolok yang mencegah perempuan dan anak perempuan di Afghanistan menggunakan sebagian besar hak asasi manusia mereka, tambahnya.

Menanggapi hal ini, wakil juru bicara Taliban, Bilal Karimi, mengatakan kepada

CNN jika jenis pernyataan ini penuh dengan kebencian dan propaganda.

Karimi mengklaim laporan itu hanya memberikan pandangan sebagian tentang situasi di Afghanistan.

“Perempuan bekerja di berbagai departemen pemerintah seperti kementerian dan bandara, namun di mana pun mereka bekerja harus didasarkan pada budaya Afghanistan dan nilai-nilai Islam, ujarnya.

Afghanistan adalah pihak Statuta Roma, perjanjian yang menciptakan ICC, dan karena itu berada dalam yurisdiksi pengadilan. Pengadilan yang berlokasi di Den Haag, di Belanda, mengadili empat jenis kejahatan: genosida, kejahatan terhadap kemanusiaan, kejahatan agresif, dan kejahatan perang.

Tetapi ICC tidak melakukan persidangan in absentia, jadi jika penyelidikannya menghasilkan surat perintah penangkapan, setiap individu yang disebutkan namanya harus ditahan oleh negara tempat mereka berada sehingga sangat tidak mungkin pejabat Taliban akan diadili saat kelompok tersebut berkuasa di Afghanistan.

Menyusul pengambilalihan secepat kilat pada Agustus 2021, Taliban sangat ingin menampilkan citra baru yang direformasi sebagai kelompok yang relatif inklusif dan terkendali, dibandingkan dengan pemerintahan represif mereka sebelumnya dari 1996 hingga 2001.

Namun kelompok tersebut dengan cepat kembali ke pedoman lamanya, menargetkan musuh politik, kelompok minoritas dan perempuan dalam serangkaian reformasi garis keras.

Amnesti dan ICJ mendesak Dewan Hak Asasi Manusia Perserikatan Bangsa-Bangsa untuk bekerja membentuk mekanisme akuntabilitas internasional yang independen untuk menyelidiki kejahatan berdasarkan hukum internasional pada sesi mereka berikutnya pada Oktober mendatang.

Pada bulan lalu, Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) terpaksa membuat “pilihan yang mengerikan” dengan menginstruksikan semua personelnya di Afghanistan untuk menjauh dari kantornya di negara itu, setelah Taliban melarang perempuan Afghanistan bekerja dalam bantuan internasional. ● tom

## Longsor Salju Tewaskan Setidaknya 11 Orang di Pakistan

**ISLAMABAD (IM)** - Setidaknya 11 orang dari suku nomaden, termasuk seorang anak laki-laki berusia empat tahun, tewas dalam longsor salju di Pakistan utara. Salju melanda saat kelompok itu melintasi daerah pegunungan di Shouter Pass dengan kewanak kembang mereka.

Sebanyak 25 orang lainnya terluka dan operasi penyelamatan sedang berlangsung.

Sementara itu, Perdana Menteri Pakistan Shehbaz Sharif menyatakan kesedihan atas kematian tersebut, dan mengatakan insiden seperti longsor salju meningkat karena perubahan iklim.

Longsor terjadi pada Sabtu, (27/5) dini hari di bagian celah yang menghubungkan distrik Astore di wilayah Gilgit Baltistan ke Azad Kashmir yang berdekatan, di Kashmir yang dikelola Pakistan.

Empat wanita dan seorang bocah laki-laki berusia empat tahun termasuk di antara mereka yang tewas, kata perwira polisi senior Ziarat Ali, seperti dikutip kantor berita Associated Press.

Tim penyelamat menghadapi tantangan dalam mencapai daerah tersebut karena lokasinya yang terpencil dan medan yang sulit. Pasukan telah mem-

bantu pejabat lokal dengan operasi penyelamatan, dan dua helikopter militer dikerahkan. Menurut saksi mata, warga setempat juga ikut membantu menyelamatkan orang-orang yang terjebak di bawah salju.

Dalam sebuah tweet, Perdana Menteri Sharif mengatakan bencana itu telah “menyebabkan kesedihan yang luar biasa dan hilangnya nyawa yang berharga”.

“Karena dampak perubahan iklim, insiden semacam itu meningkat di Pakistan. Seluruh dunia harus memenuhi tanggung jawabnya untuk melindungi negara berkembang seperti Pakistan dari dampak berbahaya ini,” katanya sebagaimana dilansir BBC.

Wilayah utara Pakistan rentan terhadap perubahan iklim dan sering mengalami peristiwa cuaca ekstrem. Wilayah utara terkadang disebut sebagai bagian dari “kutub ketiga” karena mengandung lebih banyak es glasial daripada wilayah mana pun di dunia di luar wilayah kutub.

Beberapa dari gletser yang sangat besar ini sudah mencair karena perubahan iklim, menciptakan lebih dari 3.000 danau. Dan tahun lalu, negara itu mengalami banjir dahsyat yang menewaskan lebih dari 1.700 orang. ● tom

## PBB: Setengah Juta Anak di Yaman Berisiko Kekurangan Gizi Akut

**SANAA (IM)** - Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) memperingatkan bahwa setengah juta anak di wilayah-wilayah yang dikuasai pemerintah Yaman menghadapi risiko kekurangan gizi akut tahun ini.

“Diperkirakan pada 2023, setengah juta anak akan menderita kekurangan gizi akut, termasuk hampir 100.000 anak yang kemungkinan besar akan mengalami kekurangan gizi kronis,” demikian pernyataan bersama Organisasi Pangan dan Pertanian (FAO), Dana Anak PBB (UNICEF) dan Program Pangan Dunia (WFP) dilansir Antara, Minggu (28/5).

Badan-badan PBB tersebut juga memperkirakan akan ada hingga seperempat juta perempuan hamil dan menyusui yang mengalami kekurangan gizi akut. Yaman merupakan salah satu negara di dunia yang paling berisiko mengalami kerawanan pangan, yang sebagian besar disebabkan oleh dampak konflik dan penurunan ekonomi, kata pernyataan itu.

Badan-badan PBB di Yaman terpaksa menghentikan bantuan mereka kepada jutaan orang di Yaman, yang sedang dilanda perang dalam beberapa bulan terakhir, di tengah kekurangan dana organisasi untuk operasi

kemanusiaan mereka.

Yaman telah dilanda kekerasan dan ketidakstabilan sejak 2014 ketika kelompok pemberontak Houthi, yang beraliansi dengan Iran, menggulingkan pemerintahan Yaman dan merebut sebagian besar kota-kota di negara tersebut, termasuk ibu kota Sanaa.

PBB mencatat perang saudara yang telah berkecamuk selama sembilan tahun itu telah menewaskan hampir 400.000 orang di Yaman, dan jutaan orang mengungsi. Situasi tersebut menjadikan Yaman sebagai negara yang mengalami salah satu krisis kemanusiaan terburuk di dunia. ● ans



KERAJINAN TEMBIKAR IRAK

Safaa al-Kawaz, seorang pemilik bengkel tembikar, di bengkelnya di daerah Nahrawan dekat Baghdad, Irak, Sabtu (27/5). Pembuatan tembikar di Irak telah menjadi profesi abadi yang berakar kuat pada peradaban Mesopotamia.

## Rakyat Serbia Kecam Rezim Vucic

**SERBIA (IM)**-Ribuan pengunjung rasa anti-pemerintah mengepung gedung televisi negara Serbia di pusat kota Beograd, pada Sabtu (27/5).

Mereka menuntut Presiden Aleksandar Vucic yang otokratis melonggarkan cengkeramannya pada media arus utama dan mengizinkan suara-suara alternatif.

Mereka juga meneriakkan slogan-slogan yang mendesak pengunduran diri Vucic. Para demonstran memenuhi jalan-jalan Beograd di tengah guyuran hujan.

Aksi ini digelar sehari setelah para pengikut Vucic menggelar aksi dukungan. Sebagian besar pendukungnya diangkut dengan bus ke ibu kota dari seluruh Serbia.

Di luar gedung RTS TV, massa meniuip peluit dan melontarkan cemoohan atas aksi memihak terhadap rezim Vucic. Mereka mengatakan bahwa menurut undang-undang, televisi negara harus tidak memihak sebagai penyiar publik, tetapi secara terbuka pro-pemerintah.

Aksi yang diadakan untuk keempat kalinya sejak penembakan awal Mei ini dipimpin oposisi dan menjadi yang terbesar melawan Vucic yang telah berkuasa lebih dari 10 tahun.

Demonstrasi awalnya meletus sebagai tanggapan atas dua penembakan massal berturut-turut awal bulan ini yang menyebabkan 18 orang tewas dan 20 luka-luka, banyak dari mereka adalah anak-anak sekolah dasar.

Tuntutan protes lainnya termasuk pengunduran diri pejabat tinggi dan pencabutan izin media pro-pemerintah yang menayangkan konten kekerasan. Vucic menuduh oposisi menyalahgunakan tragedi penembakan itu untuk tujuan politik.

Sebelumnya, dia men-

gundurkan diri dari puncak pimpinan partai populisnya di tengah rencana untuk membentuk gerakan politik yang lebih luas. Vucic menunjuk sekutu dekatnya, Milos Vucevic, saat ini menteri pertahanan, sebagai penggantinya.

Para pengunjung rasa berjalan perlahan di sekitar gedung televisi RTS di Beograd tengah, menutupi jalan-jalan di seluruh area.

Banyak yang memegang bunga untuk mengenang anak-anak yang terbunuh dan mengenakan lencana bertuliskan hinaan terhadap pemerintahan Vucic.

Vucic mengatakan gerakan nasional yang baru akan dibentuk pada Juni untuk melibatkan partai-partai lain, para ahli dan individu-individu terkemuka dan mempromosikan persatuan. Analisis mengatakan itu adalah upaya untuk berkumpul kembali di tengah meningkatnya tekanan publik.

Kritikus mengatakan gerakan itu dapat mengarah pada aturan satu partai, kurang lebih seperti kasus di Rusia, negara sekutu Vucic.

Selama rapat umum pada Jumat (26/5), Vucic menawarkan dialog saat dia mencari cara untuk meredakan tekanan publik yang meningkat. Partai oposisi telah berjanji untuk melanjutkan demonstrasi sampai tuntutan mereka dipenuhi.

Mereka termasuk pemecatan menteri dalam negeri dan kepala intelijen, pencabutan izin siaran nasional untuk dua stasiun TV pro pemerintah dan pembubaran badan pengawas media. “Jika mereka tidak memenuhi (tuntutan) kami tidak akan berangkat dari sini. Kami akan berada di sini, jika perlu, setiap hari, setiap minggu, kapan pun,” kata Milica Tomić, seorang warga Beograd. ● gul

## Kepolisian Belanda Tangkap 1.579 Aktivis Iklim

**AMSTERDAM (IM)** - Kepolisian Belanda telah menangkap lebih dari 1.500 aktivis iklim ketika mereka menggelar aksi demonstrasi di Den Haag pada Sabtu (27/5). Demonstrasi tersebut diinisiasi oleh kelompok Extinction Rebellion.

Dalam aksinya, massa memprotes kebijakan subsidi bahan bakar fosil. Saat menyuarakan protesnya, mereka memblokir jalan raya di pusat kota Den Haag.

Terdapat beberapa selebritas yang berpartisipasi dalam unjuk rasa tersebut, salah satunya adalah Carice van Houten, pemeran Melisandre dalam serial televisi populer Game of Thrones. Aparat kepolisian kemudian berusaha membubarkan massa yang memblokir jalan utama kota Den Haag.

Menurut ANP, jumlah orang yang ditangkap dalam demonstrasi terbaru merupakan yang tertinggi. ● tom

## Irak Luncurkan Proyek Jalan dan Kereta Api Senilai Rp254 Triliun Menghubungkan Asia dan Eropa

**BAGHDAD (IM)** - Pemerintah Irak pada Sabtu (27/5) menyebutkan rencana ambisius mengubah dirinya menjadi pusat transportasi regional dengan mengembangkan infrastruktur jalan dan kereta api. Jalur transportasi itu akan menghubungkan Eropa dengan Teluk dan negara-negara Timur Tengah lainnya.

Setelah selesai, proyek senilai USD17 miliar (Rp254 triliun) yang dikenal sebagai “Rute Pembangunan” akan membentang sepanjang negara, membentang 1.200 kilometer dari perbatasan utara dengan Turki ke Teluk di selatan.

Perdana Menteri (PM) Irak Mohamed Shia al-Sudani mengumumkan proyek tersebut selama konferensi dengan perwakilan Kementerian Transportasi dari Iran, Yordania, Kuwait, Oman, Qatar, Arab Saudi, Suriah dan Uni Emirat Arab.

“Kami melihat proyek ini sebagai pilar ekonomi non-minyak yang berkelanjutan, penghubung yang melayani tetangga Irak dan kawasan itu, dan kontribusi untuk upaya integrasi ekonomi,” ujar Sudani.

“Meski diskusi lebih lanjut diperlukan, negara mana pun yang ingin akan dapat melaksanakan sebagian dari proyek tersebut,” ujar komite transportasi

parlemen Irak.

Komite itu menambatkan proyek tersebut dapat diselesaikan dalam “tiga hingga lima tahun.” Dirusak perang dan dilanda korupsi yang merajalela, Irak yang kaya minyak menderita infrastruktur yang bobrok.

Jalan-jalannya dalam kondisi buruk, termasuk yang menghubungkan ibu kota Bagdad ke daerah lintas utara di mana sisa-sisa ISIS terus melakukan serangan sporadis.

Sudani memprioritaskan rekonstruksi jaringan jalan negara, bersamaan dengan peningkatan infrastruktur listriknya yang rusak. Mengembangkan koridor jalan dan kereta api akan memungkinkan Irak memanfaatkan posisi geografisnya, dengan tujuan menjadikan negara itu sebagai pusat transportasi barang dan orang yang bergerak antara Teluk, Turki, dan Eropa.

Pekerjaan telah dimulai untuk meningkatkan kapasitas di pelabuhan komersial al-Faw, di tepi Teluk, di mana kapal peti kemas akan membongkar muatan sebelum memulai jalan baru dan jalur kereta api. Proyek tersebut juga mencakup pembangunan sekitar 15 stasiun di sepanjang rute tersebut, termasuk di kota-kota besar Basra, Bagdad dan Mosul, hingga perbatasan Turki. ● ans